

MILITER

Dandim Berharap HUT Pepabri Ke - 63 Sebagai Wahana Pemersatu Purnawirawan

Rony - MAGELANG.MILITER.CO.ID

Sep 12, 2022 - 16:58



Peringatan HUT Pepabri ke -63 Cabang Kota Magelang di Selenggarakan di Aula Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang

MAGELANG,-- Hari ulang tahun Persatuan Purnawirawan Warakawuri TNI dan Polri (Pepabri) yang ke - 63 dan Forum Putra Putri TNI-POLRI (FKPPi) yang ke -

44 tingkat kota Magelang diselenggarakan di Aula Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang diikuti oleh seluruh para purnawirawan TNI - Polri serta perwakilan putra putri yang tergabung dalam FKPPI. Senin (12/09).

Hadir dalam acara HUT Pepabri tersebut, sesepuh Pepabri Magelang Letjend TNI (Purn) Bibit Waluyo, Walikota Magelang Dr Nur Aziz Sp.PD., Dandim 0705/ Magelang yang diwakili Pasiter Kapten Kav Sriyanto, Kabag Humas Polres Kota Magelang, Ketua Pepabri Cabang Kota Magelang Letkol Chb (Purn) H.Muhsin, Ketua FKPPI Cabang Kota Magelang Tomy dan anggota Warakawuri.

Dalam sambutannya Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., MTr., (Han), yang disampaikan oleh Pasiter Kapten Kav Sriyanto, Komandan beserta keluarga besar Kodim Magelang mengucapkan selamat dan sukses atas peringatan HUT Pepabri ke - 63 dan FKPPI ke - 44 dijadikan wahana menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, terimakasih kepada para purnawirawan TNI - Polri (Pepabri) Wilayah Cabang Kota Magelang dengan tema " Sikap Pejuang Yang Berwawasan Negarawan Mantapkan Indonesia Hebat " untuk itu setiap para Purnawirawan, Warakawuri TNI - Polri serta Putra Putri TNI - Polri harus senantiasa menjaga Marwah Purna Wira Satya Bhakti yang memiliki jiwa semangat untuk membangun keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Pelaksanaan kegiatan sebagai momentum pemeliharaan guna menjalin silaturahmi antar para Purnawirawan, Warakawuri TNI - Polri serta generasi muda Putra maupun Putri TNI - POLRI (FKPPI), untuk terus di tingkatkan dalam mewujudkan persatuan dan kesatuan Pepabri di wilayah Kota Magelang.

Letkol Chb (Purn) H. Muhsin selaku Ketua Pepabri Cabang Kota Magelang, menyampaikan amanat ketua umum DPP Pepabri Jendral TNI (Purn) H.Agum Gumelar pada peringatan hari ulang tahun ke - 63 Pepabri. Yang saya hormati dan saya banggakan, warga Pepabri di seluruh Indonesia dimanapun saudara berada. Pertama - tama marilah kita panjatkan puja dan puji syukur kehadirat Tuhan YME, Allah SWT yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesejahteraan bagi kita semua. Tanpa terasa organisasi yang kita cintai bersama ini telah berusia - 63 tahun. Rentang waktu yang cukup lama tidak cukup panjang untuk sebuah pengabdian yang berkesinambungan dan berkelanjutan kepada bangsa dan NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Kita sebagai keluarga besar Pepabri merasa bersyukur karena situasi yang sulit disaat masa Pandemi Covid 19 sudah menurun, namun tetap kita saling waspada.

Saudara - saudara sekalian yang saya hormati perkembangan lingkungan strategis global saat ini, hampir semua negara mengalami kesulitan, seperti Krisis pangan, energi, bahkan ekonomi akibat Pandemi Covid 19, namun pemerintah sudah mengantisipasi akibat kesulitan tersebut dengan kekuatan seluruh masyarakat Indonesia, perkembangan secara berangsur - angsur semakin membaik dan pulih terutama di bidang kesejahteraan masyarakat." Demikian isi amanat ketua umum DPP Pepabri Jendral TNI (Purn) H. Agum Gumelar yang dibacakan ketua Pepabri Cabang Kota Magelang.

Ditambahkan, sambutan dari ketua Pepabri Cabang Kota Magelang Letkol Chb

(Purn) H.Muhsin menyampaikan, Terimakasih kepada Dandim 0705/ Magelang, yang telah memberikan kontribusi baik Fasilitas maupun dukungan secara penuh dalam kegiatan HUT Pepabri ke -63 di Gedung Prajurit berjalan dengan seperti kami semua harapkan." Terang Letkol Chb (Purn) H. Muhsin.

" Syukur Alhamdulillah peringatan HUT Pepabri ke - 63 dan FKPPi ke - 44 dapat menjadikan suatu keeratan hubungan silaturahmi antar para Purnawirawan, Warakawuri TNI - Polri dan FKPPi Cabang Kota Magelang semakin baik dan profesional.Kegiatan peringatan dapat berjalan dengan lancar dan sukses " Tutup Ketua Cabang Pepabri Kota Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.